



Le 21 octobre 2019

Service du greffe
Division des élections, du soutien aux commissions et de la réglementation
155, rue Notre-Dame Est
Montréal (Québec) H2Y 1B5
A l'attention de Mme Myriam Laforce, secrétaire recherchiste
Commission sur l'eau, l'environnement, le développement durable et les grands parcs

Objet : Position de la table « Vivre et vieillir dans Rosemont » - contrôle des circulaires

Madame,

Le 29 janvier 2019, la table des aînés « Vivre et vieillir dans Rosemont » a pris la position suivante relativement à la distribution des Publisacs.

- Attendu que les aînés ont besoin d'avoir accès à des informations sur les spéciaux hebdomadaires pour des raisons budgétaires et sociales;
- Attendu qu'une grande proportion d'aînés n'a pas l'accès ou l'aisance informatique pour consulter les circulaires en ligne;
Nous demandons que les aînés qui le désirent continuent d'avoir accès à des circulaires en papier.

Ayant pris connaissance, cet automne, du projet faisant l'objet d'une consultation publique, les acteurs de la table ont fait part d'une nouvelle préoccupation relativement au volet 1 du projet présenté : *ce sont les aînés qui sont les plus susceptibles d'afficher visuellement leur demande expresse de publisacs. Cela pourrait avoir comme inconvénient de permettre à des personnes malveillantes de repérer plus facilement les lieux de résidence des aînés, mettant certains d'entre eux en situation de vulnérabilité face aux abus pouvant être commis par des tiers malintentionnés.*

Nous demandons que ces deux préoccupations de la table VVR soient transmises aux décideurs de la ville de Montréal. En espérant que nos points de vue seront pris en considération, nous demeurons disponibles pour toute information complémentaire. Veuillez agréer, Madame, nos salutations distinguées.

Louise Bouthillier

Représentante et porte-parole du comité de coordination de la table « Vivre et vieillir dans Rosemont »
514-601-6081 Louisebouthillier1@gmail.com